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【提示：2006年9月16日乐天大师在柏林天鸽班上的演讲（节选）】

西方古圣人的光临

昨天，我们在天测的过程中，十二世纪意大利著名的天主教圣人圣·佛兰西斯科突然从天而降；他端着一
个金盘，说送给天功学员，天功学员要用好。

“宝盘有什么用途？请圣人明示。”我问。

“与宇宙沟通”。他说，“明天我会来探望天鸽们，来帮助天鸽的训练。圣人无边。”

过去我没有听过“圣人无边”这句话，不知是什么意思。

“无边来自无私。天鸽修炼者的大爱之心已经初步具备，但是很多天鸽学员的自我之心还没有打破，这是
一个大障碍，你们要抓紧这个修炼机会，抓紧打破私心。”他又说：“我当时没有天净器，也救了好多人，
关键是大爱之心和无私，克服自我，天会赐给你礼物的。我希望天功培养出一批圣人来。天功不仅要培养
天鸽，还要培养圣人，要走圣贤修炼之路。我送的天盘就用于培养圣人。天功中已有圣人之苗，已具备基
础条件，师生条件已具备。天鸽要有目标，要向天鸽们提出圣人之路。以圣人的目标要求自己，高标准要
求自己，在世界范围内会有一批人成功。特别是天下大乱时，天功会有救世的勇士站出来。时势会造就英
雄。我会常来看望你们，大家要抓紧，天罩、天净器要珍惜，这是天赐大礼。功能开发靠自己，靠自己的
净化，靠落实悔改计划，落实对神的承诺，只讲，不落实，是空的。”

圣·佛兰西斯科是不久前我在圣马力诺国的时候，在当地的圣·佛兰西斯科教堂里，与他取得沟通的，当
时他出现在空中，说他会来帮我们。
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天雨普润天功修炼者

今天这一课非同一般，佳音连连：第一条好消息，大圣人来；第二条，宇宙大师不但给在座的天鸽学员赐
天净器，还给美国、西班牙及全球所有的天鸽修炼者赐天净器。还有第三大佳音，宇宙大师给世界上一直
坚持修炼的所有的优秀天功修炼者赐天罩。当禽流感大爆发时，这些拥有天罩的幸运者会得到保护。

从这里不难看出，展现在普天下有志于救世的天功修炼者面前的是一条非常宽广的“天雨”之路，只要你
遵循天道，矢志修炼，无论身处天涯海角，都会得到神恩雨露的滋润，天灾人祸临头，自会得救。

从近来一系列宇宙高维生命的举措来看，宇宙正在加紧推动“三救”大行动。这就促使我们每一位天功修
炼者要有紧迫感，我们已经拥有宇宙宝物，关键是如何培育它。

天鸽救世，须走圣人之路

几天前，道教创始人张天师出现。他是一千八百年前的中国汉朝人，他的降魔能力在中国是最著名的。他
现在是七维的宇宙大师。他说：天鸽只有爱心还不够，还要有正气。现在的天鸽学员正气不够。天下大乱
的时候，好多魔鬼会出来，会指使人干坏事，治安会乱，会出现意想不到的事。如果正气不够，光有爱心，
还是挡不住魔。天下大乱时，一个主要的使命就是要解决魔的力量。

是的，世界上好多坏事看起来是人干的，实际上是魔在背后指挥，天眼好的修炼者可以看见。

爱心大，正气强，心理承受能力就强。天罩、天净器就会保得住，就会壮大，就会发挥救世的神威。

要想做个合格的天鸽，就要拥有合格的天罩与天净器。要有合格的天罩与天净器，就要走圣人的路。宇宙
已经派遣圣·佛兰西斯科来指导我们的修炼，这是天鸽修炼者的大幸运。

走圣贤之路，要落实下列三项内容：

落实悔改计划。1.
落实对神的承诺。2.
修炼日常生活化，不说假话、大话、空话。3.

对于上述修炼要求，要开开心心自觉去做，不要有太大压力。当然，有些压力也需要，没有压力也修不成
功。汽车在路上行驶，因为路面有摩擦力，有阻力。一个人也一样，都没有压力，没有困难，也会一辈子
没有出息，修炼者更是如此。

每天细小的事情都要按照天道来做，注意从小事做起，从帮助周围的人做起。每一个意念、每一句话、每
一种行为都要注意，多给周围的人微笑。对自己严一点，对别人宽一点。每天早起，注意自己的弱点，尽
量不要犯错，晚上检查自己一天来有没有做错什么，错了就注意改过来。

宇宙大师让我们这些天鸽向他们作出一些承诺，是给我们一个机会，可见宇宙大师没有抛弃我们，宇宙大
师对我们还寄予希望，这是我们的幸运。只要我们努力去做了，做得如何，宇宙大师会理解的。

上面说的，就是我们所要走的圣贤之路。

像圣马力诺人一样，坚守一个理念

天鸽要坚守圣人修炼的理念。终身“坚守”，世代“坚守”，就会迎来我们的辉煌。

不要小看我们这几十个人，我们这些人绝不是“独行者”，世界上还有很多人与我们同行。

虽然现在德国的天鸽修炼者只是一个小群体。但是，小中有大，小能变大，“有”从“无”中来，“大”从
“小”中来。神与我们同在。

我向大家推介一个群体，这个群体就是在意大利境内的一个弹丸小国——圣马力诺。对这个小国度，过去
我们一点也不了解，只闻其名，不知其实。

意大利的脱胎班结束后，宇宙信息要我去圣玛利诺，说：将有重要的宇宙信息下达。



2006年9月8日，我们一行十二个人，从佛罗伦萨开三辆车去圣马力诺，三个多钟头就到了，基本上是盘山
路。

这个国家只有两万三千人，首都两千五百人。到了首都，宇宙信息来了，说：圣马力诺是国中之国，是地
球上的一颗明珠，是地球的希望。她是世界上独立、民主、自由制度保存得最久的国家。

我在结束圣马力诺之行后还要去瑞士和列支登士敦。列支登士敦只有两万九千人。

我问宇宙：列支登士敦与圣马力诺哪一个国家好？

回答：是圣马利诺好，列支登士敦商业气息太重。

我问旁边熟悉两国的学员是不是这么回事。他们说：是的，列支登士敦富得流油，有洗黑钱现象。

在考察圣马力诺的过程中，看了这个国家的资料介绍。让我们发出由衷的赞叹：这样伟大的国家世界上没
有第二个，没有一个国家能与这个国家相比。

她伟大在什么地方？

一千六百五十年前，有一个天主教徒叫马力诺，是个石匠。为了逃避反天主教势力的迫害，他在意大利境
内到处寻找心中“世外桃源”：一个没有战争、没有迫害的地方。他终于找到了现在圣马力诺首都这个地
方。他认为此地的能量好，会使他的教友、子孙常住久安。他先是带了几个教友到这里来，后来越来越多
的教友跟过来，在这里住了下来。以我们中国人的看法，圣马力诺就是一千六百五十年前意大利的风水大
师。

这块意大利境内的“飞地”，一开国就高举独立、自由、民主的旗帜，全国人民一千六百多年来一直坚守
这一神圣理念。到十六世纪，全国也只有600个士兵，可见当时全国人口仅有几千人。

长期以来，意大利境内多少皇帝、教皇、军阀想吃掉它，而且意大利境内多少诸侯国都被吃掉了，就是这
个袖珍小国一直没有被吃掉。这个国家的全体人民一直以来都是捍卫独立、自由、神圣的卫士。 他们始终
坚持正义，支持弱者和被伤害者，面对强暴，正气凛然，敢于说：不！意大利境内所有的独立战争，他们
都支持，并派志愿军参加过。在大军压境下敢于反抗，打不过就要求谈判，用智慧取胜。他们的独立、自
由、民主的旗帜从来没有倒下。

一千多年的历史证明，圣马力诺人民的决定都是正确的。

1894年，在民族英雄加利波蒂的领导下，意大利爆发了反抗奥地利占领者的独立战争。加利波蒂暂时失败
了。圣马力诺竟然冒着奥地利大军压境的危险，收留了加利波蒂及其两千名的士兵，医治伤员，使部队得
到休整，然后送回去，重新投入战斗。后来，意大利独立了。加利波蒂和全意大利人民对患难中的朋
友——圣马力诺的人民表示非常的感激与尊重。

由于一次次的弘扬正义，圣马力诺受到一次次的侵略、压迫和伤害。但是他们从来没有向强暴屈服过。也
正因为如此，一千多年来她受到举世尊敬。



拿破仑征服意大利后，没有攻打圣马力诺，而是绕过了圣马力诺。他很赞赏这个微小民族的自豪感，和她
的自由传统。他声明：为自由的象征，必须保留圣马力诺。他还派一个大臣去圣马力诺表示友好和尊敬。
拿破仑在世时，保护圣马力诺的初衷一直未改。

一战时，圣马力诺人民组织战地医院到前线抢救伤员；二战时，希特勒都不想伤害她。

1944年，圣马力诺向德国和意大利法西斯宣战。

二战期间，圣马力诺收留了10万难民，为不幸的意大利人打开了大门。可知道，当时的十万难民是圣马力
诺全国人口的八倍。这是一种什么样的爱心和奇迹！

直到现在，在联合国的国际性最高组织中，圣马力诺“一直在为捍卫世界和平、保护人权的斗争中起到不
可替代的作用”。

像圣马力诺人，让心中的旗帜永远高扬

我们坐在圣马力诺首都的草坪上，带着由衷的敬意，与圣·马利诺的伟大灵魂对话。让我们惊讶的是：他
还没有回归高维时空——那美好的家园，还住在首都最高的一个古堡里。我们知道他来自七维。我问他：
你和你的子孙这么伟大，你的灵魂为什么没上去，还在这里？

他说：我可以上去。但是，我要留下来，要保护这片土地。一千六百年来，我一直守卫着这片土地。为了
让这片土地上的独立、民主、自由的旗帜永远不倒，我情愿留在这里。可惜，地球上像这样的地方太少了；
能长期享受独立、民主、自由的人太少了。我们的影响力太小了，我的国家太小了。

为什么我在这里向天鸽修炼者讲这个故事？宇宙大师为什么让我去圣马力诺？上天就是要我将圣马利诺的
信息向大家传达：矢志不渝坚守一个理念，会创造出奇迹和辉煌。对我们天鸽来说，就是坚守走圣贤之路
的理念，坚守“三救”与人类宇宙化的理念，来创造我们的奇迹和辉煌。

走这条圣贤之路，我们能不能成功？想想圣马力诺人一千六百多年来的经历，他们的困难比我们大多了，
他们的国土是那么的小，力量是那么的弱。他们能成功地坚持一千六百年，我们能否坚持20年，30年，50
年？ 我们有那么多的天神支持，我们的条件不知比圣马力诺好多少。

所以，我们要强化我们的理念，坚守我们的理念，坚定不移地走在圣贤之路上，让“三救”的旗帜高高飘
扬。

完成使命之后，回到我们原来的美好家园。

希望大家消化我今天的话。碰到困难就想一想圣马力诺人。祝我们的事业至少像圣马力诺一样，一千六百
年不倒。

预祝天鸽们成功！


